



生徒会通信第2号

R6年9月24日 津山高校生徒会【P局】

## Instagramついに開設！

8月20日から念願の津山高校生徒会公式Instagramが始動しました！！すでにフォローしてくださっている皆さん、ありがとうございます。初日には3本投稿という目標も達成し、良いスタートが切れたのではないかと考えています。

さて、みなさんは最初の投稿や十六夜祭文化の部に関する投稿を見てくださいましたか？最初の投稿では津山高校の校舎案内や部活動紹介を投稿しています。

**部活動紹介**では、活動中にもかかわらず、快く撮影に協力いただき、ありがとうございました！皆さんの明るい様子をお届けしているのでぜひフォロー、拡散をよろしくお願いします🌟

また今後は十六夜祭に関する投稿も引き続き行っていくのでみなさんぜひチェックしてみてくださいね！今後の津山高校生徒会公式Instagramをどうぞ楽しみに～！



## オープンスクールについて

8月21日に行われたオープンスクールではたくさんのボランティア協力をありがとうございました！今年は、オープンスクール用のスローガンやロゴ作成、中学生に配布する資料のデザインなど新たな取り組みも挑戦しながら運営に関わらせていただきました！

「きがるにおいでよ」きがる～む」もアットホームな雰囲気が進めることができました🌟



たくさんの資料を  
作成しました！



## 今後について

### 1 Instagram投稿者の拡充！

生徒会執行部に加え、各部活動の部長、委員会の委員長による投稿申し込みを可能に！近々、説明会を行い、投稿を希望する写真や、動画の申込方法を説明します！今のうちに、投稿したい企画を考えておくといいかもです！

### 2 靴下の色に関するアンケート実施

生徒総会で頂いた意見に合わせて、より詳しく皆さんの意見を聞かせてもらうために全校にアンケートを行います。現状について感じていることを素直に聞かせてください👉



## カーディガン募集について



I局です。この度はカーディガンの案募集にご協力いただきありがとうございます。募集期間は終了しましたが、集まった案の数が、提案に向けての検討材料として不足しているのが現状です。そこで、今後は美術部の皆さんにも案の作成を依頼したいと思います。一般募集の案も含めて検討を行い、学校への提案に向けてより良いデザインをめざすための措置としてご理解いただくと幸いです。

## 十六夜祭について

今年度の十六夜祭は、9月5日と6日が文化の部、9月27日が体育の部となっています。文化祭では、新型コロナの影響で中止となっていた高校3年生による模擬店も復活し、どのクラスも最高に美味しいメニューを準備してくれました！



また、今年は文化の部同様に体育の部も一般公開となっています。「津山高校生」という自覚を持ち保護者の方や地域の方とすれ違った際には良い挨拶ができるといいですね。また、体育の部が終わると、10月にはに定期考査があります。十六夜祭気分のまま臨むことの無いよう、切り替えを大切にし気を引き締め直していきましょう！



最後に、生徒会主催の十六夜ビンゴへのご参加ありがとうございました！生徒の皆さんからいただいた寄付品も、誰かの笑顔につながったかと思えます！体育の部まであと少し！第55回十六夜祭を過去最高に素晴らしいものにしていきましょう！！